

Chers parents,

J'ai reçu vendredi, ainsi que Monsieur le Maire, un coup de téléphone de l'Inspecteur nous informant que l'école maternelle était concernée par une mesure de fermeture de classe à la rentrée 2020.

Nous passerons donc de 4 à 3 classes: . Selon les effectifs, le nombre d'enfants par classe peut augmenter de façon conséquente.

L'enseignant impacté dans ces circonstances est le dernier nommé sur l'école, à savoir Delphine Longpré dans notre cas, qui devra rejoindre un autre poste.

Le seul moyen de sauver cette classe est de présenter dès la 1^o semaine de reprise début mai des inscriptions fermes en nombre suffisant.

Je demande donc à tous les parents qui ont un enfant en âge d'être scolarisé la prochaine année scolaire (c'est-à-dire nés jusqu'au 31 décembre 2017) de se faire connaître par mail

(Même ceux que j'ai déjà inscrits pour bien refaire mes listes sans oublier personne et commencer à remplir mes effectifs dans la base élèves).

Faites jouer aussi vos connaissances et alertez les parents que l'école ne connaît pas (car pas de frère ou sœur aînés) en leur fournissant le mail de l'école maternelle: ce.0610963R@ac-caen.fr

IL FAUT NOUS MOBILISER ENSEMBLE. MERCI